



EL SEÑOR NOS BUSCA SIEMPRE

III DOMINGO ORDINARIO - 25 DE ENERO, 2026

Hoy el Evangelio de la Liturgia (*Mt 4,12-23*) narra la llamada de los primeros discípulos que, en el lago de Galilea, lo dejan todo para seguir a Jesús. Algunos de ellos ya lo conocían gracias a Juan el Bautista, y Dios había sembrado en ellos la semilla de la fe (*cf. Jn 1,35-39*). Y ahora Jesús vuelve a buscarlos al lugar donde viven y trabajan. El Señor nos busca siempre; el Señor siempre se acerca a nosotros, siempre. Y esta vez les hace un llamamiento directo: «*Venid conmigo*» (*Mt 4,19*). Y ellos «al instante, dejando las redes, le siguieron» (*v. 20*). Detengámonos en esta escena: es el momento del encuentro decisivo con Jesús, el momento que recordarán durante toda su vida y que entra en el Evangelio. Desde entonces siguen a Jesús, y para seguirlo, lo dejan todo.

Dejar para seguir. Siempre es así con Jesús. Se puede comenzar de alguna manera a sentir su atracción, quizás gracias a otros. Luego el conocimiento puede ser más personal y encender una luz en el corazón. Se convierte en algo hermoso que compartir: «Mira, ese pasaje del Evangelio me ha emocionado, esa experiencia de servicio me ha conmovido». Algo que te toca el corazón. Lo mismo habrán hecho los primeros discípulos (*cf. Jn 1,40-42*). Pero antes o después llega el momento en que hay que dejarlo todo para seguirle (*cf. Lc 11,27-28*). Y aquí hay que decidir: ¿dejo atrás algunas certezas y me embarco en una nueva aventura, o me quedo como soy? Es un momento decisivo para todo cristiano, porque se juega el sentido de todo lo demás. Si no se encuentra la valentía de ponerse en marcha, se corre el riesgo de quedarse como espectador de la propia existencia y vivir la fe a medias.

Permanecer con Jesús, por lo tanto, requiere la valentía de dejar, de ponerse en camino. ¿Qué debemos dejar? Nuestros vicios, nuestros pecados, por supuesto, que son como anclas que nos sujetan a la orilla y nos impiden remar mar adentro. Para empezar a dejar es justo que empecemos pidiendo perdón, perdón por las cosas que no fueron buenas: dejo esas cosas y sigo adelante. Pero hay que dejar también lo que nos impide vivir plenamente, por ejemplo, los miedos, los cálculos egoístas, la falsa seguridad de una vida mediocre. Y también hay que renunciar al tiempo que se pierde en tantas cosas inútiles. Qué hermoso es dejar todo esto para vivir, por ejemplo, el arduo pero gratificante riesgo del servicio, o dedicar tiempo a la oración para crecer en la amistad con el Señor. Pienso también en una familia joven, que deja una vida tranquila para abrirse a la impredecible y hermosa aventura de la maternidad y de la paternidad. Es un sacrificio, pero basta una mirada a los hijos para comprender que era justo dejar ciertos ritmos y comodidades, para vivir esta alegría. Pienso en ciertas profesiones, por ejemplo, en un médico o en un profesional sanitario que han renunciado a mucho tiempo libre para estudiar y prepararse, y ahora hacen el bien dedicando muchas horas del día y de la noche, muchas energías físicas y mentales a los enfermos. Pienso en los trabajadores que dejan sus comodidades, que dejan el "dolce far niente", el placer de no hacer nada, para llevar el pan a casa. En fin, para realizar la vida hay que aceptar el reto de dejar. A ello nos invita Jesús a cada uno de nosotros.

Y sobre esto os dejo algunas preguntas. En primer lugar: ¿recuerdo algún "momento fuerte" en el que ya haya encontrado a Jesús? Cada uno de nosotros piense en su propia historia: ¿ha habido en mi vida algún momento fuerte en el que encontré a Jesús? ¿Y algo hermoso y significativo que sucedió en mi vida por haber dejado atrás cosas menos importantes? Y hoy, ¿hay algo a lo que Jesús me pide que renuncie? ¿Cuáles son las cosas materiales, las formas de pensar, las actitudes que necesito dejar atrás para decirle "sí" a Él? Que María nos ayude a decir, como ella, un sí pleno a Dios, a saber dejar algo atrás para seguirle mejor. No tengáis miedo de dejarlo todo si es para seguir a Jesús, siempre estaremos mejor y seremos mejores.

Income Tax receipts / Tap to Donate:

Those who donated through the Tap to Donate terminal, please send us an email asking for your income tax receipt, together with the last four digits of the debit or credit card.

ENGLISH MASS SCHEDULE

Third Sunday in Ordinary Time

Saturday, January 24 **5:00 PM**
+Cathy MacDonald

Sunday, January 25 **9:00 AM**
For All Parishioners Living & Deceased

Tuesday, January 27 **11:00 AM**

Wednesday, January 28 **11:00 AM**
St. Thomas Aquinas

Thursday, January 29 **11:00 AM**

Friday, January 30 **11:00 AM**
+Dolores Sedlmeir

Recibos de donación - Tap to Donate:

si has hecho donaciones a través de la terminal de Tap to Donate, envíanos correo electrónico solicitando el recibo de tus donaciones, e incluye los últimos 4 dígitos de la tarjeta de débito o crédito.

MISAS EN ESPAÑOL

III Domingo Ordinario

Sabado 24 de Enero **7:00 PM**
+Amanda Hernández

Domingo 25 de Enero **11:00 AM & 1:00 PM**
Por la Comunidad Parroquial

Martes 27 de Enero **12:00 PM**
+Amanda Hernández

Miercoles 28 de Enero **12:00 PM**
Santo Tomas de Aquino

Jueves 29 de Enero **12:00 PM**

Viernes 30 de Enero **12:00 PM**
+Amanda Hernández

IV Domingo Ordinario

Sabado 31 de Enero **7:00 PM**

Domingo 1 de Febrero **11:00 AM & 1:00 PM**
Por la Comunidad Parroquial

CHRISTIAN LIFE PROGRAM

Sponsored by Couples for Christ and its Family Ministries.

Please join us at St. Francis Church Hall, 49 Blueridge Ave.

The program runs on Thursdays from January 29th to March 26th.

Dinner at 6 pm—Program 7 pm to 9 pm.

Opened to Christian married couples, Singles, Widows, Widowers and those separated or divorced.

Be enriched by talks as God's Love, Who is Jesus Christ, Transformation in Christ.

Child care provided for children 12 years and under. THERE IS NO FEE.

Contact: Ave/Maricar Bagne 226.978.9933 or 416.564.2239 - Len/Marie Solomon 519.744.5198

Sunday of the Word of God Prayer

Blessed are you, Lord God,
creator of heaven and earth,
for your Word made flesh: Jesus Christ.

We praise and thank you
for your Word recorded in the Bible
and faithfully proclaimed
in the assembly of your holy people.

May our hearts and minds be always open
to welcome your life-giving Word.

May your Word nourish our faith,
enliven our hope, and strengthen us
in the bond of love.

May we carry your word with us each day
as we seek to serve you in our brothers and sisters.

We ask this through Christ our Lord.
Amen.

Oración - Domingo de la Palabra de Dios

Bendito seas, Señor Dios,
creador del cielo y de la tierra,
por Jesucristo, tu Palabra hecha carne.

Te alabamos y te damos gracias
por tu Palabra conservada en la Biblia
y fielmente proclamada

en la asamblea de tu pueblo santo.
Que nuestra mente y nuestro corazón
estén siempre abiertos

para recibir tu Palabra que da vida.
Que tu Palabra alimente nuestra fe,

avive nuestra esperanza
y nos fortalezca en el vínculo del amor.

Que tu Palabra nos acompañe todos los días
mientras buscamos servirte en nuestros
hermanos y hermanas.

Te lo pedimos por Cristo nuestro Señor. Amén